



## **Tourenbericht 26. März 2011 WT3 Klausenpass**

Am Samstagmorgen bestiegen wir zu zehnt in Aarau den Zug Richtung Glarnerland. Am Talende stiegen wir auf ein privates Postauto um, welches uns auf den Urnerboden fuhr. Nach einer kurzen Kaffepause schwebten wir mit der Luftseilbahn frisch gestärkt auf das Fisetengrat. Bei Sonnenschein montierten wir die Schneeschuhe und liefen unter der Führung von Niklaus Egloff Richtung Klausenpass los. Eine grandiose Aussicht – vom Glarnerland über den Urnerboden hin zum Klausenpass – wurde nach einigen Stunden jedoch vom einhaltenden Schneefall getrübt. So sehr, dass wir die Tour ändern mussten und nach einer ausgiebigen Schlaufe zum Zvieri bei Sonnenschein zum Ausgangspunkt zurückkehrten. Zufrieden über die dennoch schöne Tour traten wir die Heimreise an.

Tobias Wullschleger



















